Meistergitarristen und Talente an den Ligita

Die Liechtensteiner Gitarrentage, Ligita, warten mit einem hochkarätigen Programm auf. Der Wettbewerb für Gitarrenduos ist dabei einer der Höhepunkte. Meistergitarristen geben Konzerte und Kurse und Konzertbesucher kommen in den Genuss der besten akustischen Gitarristen.

ESCHEN. Vom 2. bis 9. Juli finden die 24. Liechtensteiner Gitarrentage, die Ligita, statt: Immer in der ersten Sommerferienwoche erklingen im ganzen Liechtensteiner Unterland die Gitarren. Meistergitarristen geben Konzerte und Kurse, Teilnehmer reisen aus der ganzen Welt an und Konzertbesucher kommen in den Genuss der besten akustischen Gitarristen.

«Vielsaitiger» Start am 2. Juli

Nach dem Begrüssungsapéro und kurzen Grussworten durch Vertreter der Regierung, der Unterländer Gemeinden und des veranstaltenden Vereins, Liechtensteiner Gitarrenzirkel, werden im Gemeindesaal in Eschen die 24. Liechtensteiner Gitarrentage auch musikalisch eröffnet. Auf der Bühne steht mit dem JugendZupfOrchester NRW das Auswahlorchester für die besten jungen Mandolinenund Gitarrenspieler des Landes Nordrhein-Westfalen.

Weltklasse in Liechtenstein

Sie gastieren in den grossen und berühmten Konzerthallen der Weltstädte und auch in Liechtenstein: Die eingeladenen Künstler der Ligita 2016 präsentieren einmal mehr eine Reihe der Topstars auf der akustischen Gitarre! Bei den grossen Meisterkonzerten werden Alvaro Pierri, Sérgio & Odair Assad, das

Duo Melis, Private Musicke sowie das Flamenco-Ensemble von Manolo Franco zu begeistern wissen.

In den kommentierten Konzerten werden neben der Vilsleit'nmusi (Volksmusik), Luis Borda (Tango) und Franz Halász (Klassik) auch die Wettbewerbsgewinner Jinsae Kim (Ligita 2015) und Hedvika Svendova (Forum Gitarre Wien 2015) auftreten.

Int. Wettbewerb für Gitarrenduos

Internationale Gitarrenwettbewerbe im Rahmen der Ligita haben eine bewährte Tradition. Gewinner dieser Nachwuchswettbewerbe finden sich weltweit auf Konzertbühnen.

Die internationale Beteiligung belegt den Stellenwert und das Renommee der Wettbewerbe in der Welt der Gitarre. Dank der grosszügigen Unterstützung der Stiftung Propter Homines, die dadurch junge und äusserst begabte Nachwuchstalente fördert, kann der 2. Internationale Ligita-Wettbewerb für Gitarrenduos durchgeführt werden. Nach zwei Vorrunden findet das öffentliche Finale am Samstag, 9. Juli, statt.

Meisterkurse und Workshops

In den idealen Räumlichkeiten des Musikschulzentrums in Eschen finden die Meisterkurse für klassische Gitarre statt. Für



Duo Melis: Die Spanierin Susana Prieto und der Grieche Alexis Muzurakis sind nicht nur auf der Bühne ein Paar.

die einen ist es Weiterbildung, die anderen nutzen die Möglichkeit, innerhalb einer Woche Unterricht bei mehreren Meistergitarristen zu bekommen. Ebenda wird im Flamenco-Workshop den andalusischen Klängen nachgegangen, Vorträge ergänzen das Angebot.

Einen Einblick in die Kurse und Workshops gibt das Abschlusskonzert mit Solisten, Ensembles, Flamenco und dem Gi-

tarrenorchester unter Hans-Werner Huppertz.

Ausstellungen um die Gitarre

In unmittelbarer Nähe zu den Kursen werden Gitarrenbauer aus Japan, Deutschland, Österreich und der Schweiz ihre Instrumente präsentieren – eine gerne genutzte Gelegenheit, neue Gitarren auszuprobieren. An zwei Nachmittagen wird auch ein Meistergitarrist die Gi-



Bilder: p

Setzt seit vielen Jahren an den Ligita jeweils einen musikalischen Höhepunkt: Alvaro Pierri.

tarren öffentlich anspielen. Ein Tonabnehmer-Hersteller speziell für die akustische Gitarre zeigt sein System genauso wie die grösste fahrende Notenausstellung für Gitarre, die mit weit mehr als nur Noten zu Gast sein wird.

Alle Informationen zu den Ligita sind im Internet unter ligita.li abrufbar. Konzertkarten sind erhältlich bei der Liechtensteinischen Post AG in Eschen,

Schaan und Vaduz sowie allen Vorverkaufsstellen von starticket.ch und v-ticket.at. (pd)

